

Aus den Vereinen

Chorprojekt des Kirchenchores St. Johannes Bislich im September 2012

„... denn ihrer ist das Himmelreich“

Diesen Satz aus dem Matthäus-Evangelium hat der Bislicher Kirchenchor als Leitmotiv für das geplante Chorprojekt im September gewählt. In der christlichen Botschaft werden damit die Kinder in den Mittelpunkt der Heilsgeschichte gestellt. Mit dem Projekt wollen die Bislicher Sängerinnen und Sänger ihren Beitrag zum Erhalt der Bislicher Gemeinschaftsgrundschule leisten. Bei dem großen Chor- und Orchesterkonzert am 30. September 2012 in der St. Johannes-Kirche wird daher statt eines Eintrittsgeldes um Spenden für die

Schule am Deich
Bislich
gebeten.

Bei diesem Projekt soll der Bislicher Kirchenchor nicht alleine singen. Er lädt alle interessierten Kinder, Eltern, Großeltern, Onkel und Tanten ein, dabei mitzuwirken. Ebenfalls willkommen sind erfahrene Projektsängerinnen und -sänger mit Chorerfahrung, die mit Freude die harmonischen und rhythmischen Herausforderungen meistern und die „Neuen“ mitreißen und begeistern können. Das Programm umfasst Lieder von Weltjugendtagen und weitere moderne, geistliche Musik mit fetzigen, zum Teil jazzigen Rhythmen und flotten Instrumentalarrangements.

Für den orchestralen Part konnte der Bislicher Chor bereits ein Ensemble der

Probentermine:

Sa. 01.09.2012 14:00 bis 16:30 Uhr
 Sa. 08.09.2012 14:00 bis 16:30 Uhr
 Sa. 15.09.2012 14:00 bis 16:30 Uhr
 Sa. 22.09.2012 14:00 bis 16:30 Uhr
 Fr. 28.09.2012 17:00 bis 19:00 Uhr
 Sa. 29.09.2012 14:00 bis 16:30 Uhr
 So. 30.09.2012 14:00 bis 16:30 Uhr

„Halderm Strings“ gewinnen sowie befreundete Blasmusiker, unter anderem vom Bislicher Blasorchester. Wer Spaß daran hat, bei diesem Chorprojekt mitzuwirken, sollte sich schon einmal folgende Termine notieren: jeden Samstag im September von 14:00 Uhr bis 16:30 Uhr Probe im Bislicher Pfarrheim (über dem Kindergarten, In den Planken 1, 46487 Wesel-Bislich). Freitag, 28.09.2012 17:00 Uhr Probe mit dem Orchester in der Kirche; Sonntag, 30. September 14:00 Uhr bis 16:30 Uhr Generalprobe und 18:00 Uhr Konzert.

Bei den Proben ist eine

halbstündige Pause eingeplant, in der sich die Sängerinnen und Sänger bei Getränken und kleinen Snacks näher kennen lernen und austauschen können. Für die mitwirkenden Kinder, die nicht bei allen Musikstücken beteiligt sind, ist an allen Probentagen eine Betreuung vorhanden.

Erfahrungen mit derartigen Konzerten, die sowohl Mitwirkende als auch Zuhörer immer wieder restlos begeistern, hat Chorleiterin Barbara Hochgürtel bereits seit etlichen Jahren gemacht. Als hauptamtliche Kirchenmusikerin der Seelsorgeeinheit Wesel ist es

ihr Anliegen, die Kirchenmusik in der Sprache unserer Zeit zu verkünden. Die christliche Botschaft endet nicht an den Kirchturm-grenzen und gehört nicht hinter verschlossene Kirchentüren – ihr Platz ist mitten im Leben. Dass nun auch der Bislicher Chor „seine Türen aufschließt“ und mit dem Chorprojekt neue, generations- und konfessionsübergreifende Wege geht, ist ihr Verdienst.

Eine Anmeldung zum Chorprojekt ist nicht erforderlich. Wer mitmachen möchte, sollte einfach zur ersten Probe ins Pfarrheim kommen. Für weitere Informationen zum Chorprojekt stehen die Vorsitzende des Chores, Renate Droste (Tel. 02859/599) oder die Chorleiterin Barbara Hochgürtel (Tel. 0281/29380) zur Verfügung. Eine weitere Informationsquelle ist die Rubrik „Chorprojekt 2012“ auf der Internet-Seite des Bislicher Kirchenchores www.bislicherkirchenchor.de.



Der Bislicher Kirchenchor bei der Probe im Pfarrheim